

Lunes 13 de noviembre de 2006

## **Velasquez Quesquén señala que Fujimori ya no tiene sustento contra acusaciones**

El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, sostuvo el ex presidente Alberto Fujimori no tiene sustento para rechazar las acusaciones en su contra por sus declaraciones de desconocer los hechos de sangre registrados en su gobierno.

El congresista puntualizó que "de repente Fujimori ha sufrido un proceso de amnesia al no recordar hechos como Barrios Altos y La Cantuta". Asimismo sostuvo que es la justicia chilena la evaluará todas las pruebas en su contra y decidirá la aprobación de su extradición.

De otro lado, Velásquez Quesquén señaló en declaraciones a CPN Radio que aunque haya candidatos de su partido que legalmente no estén impedidos de postular, "moralmente no pueden representar al partido aprista".

Así lo aseguró tras indicar que el Apra tiene 300 mil militantes a nivel nacional y es difícil de controlar, tratando de justificar la postulación de candidatos vinculados con el narcotráfico.

Asimismo, afirmó que su partido está investigando a los presuntos responsables en el uso irregular de una camioneta de PRONAMACHS en Puno para la campaña de su candidato al gobierno regional Javier Bernal, recalmando que se aplicarán sanciones drásticas.